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Protokoll der Fachgruppensitzung
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Anwesend: Sascha, Sophia, Lukas B., Csaba, Nico, Krystof, Markus, Julius, Maxi G.

Protokoll: Markus

Beginn: 13:05 Uhr

Ende: 13:42 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Berichte

1.1 FakRat
1.2 Stuko

2 Professen
3 Nächstes FS-WE
4 Hütte Ersti WE 2026
5 Sommerfest Fak 5 Nachlese
6 Meinungsbild WE-Truck
7 Festo-Exkursion
8 Terminierung der Sitzungen in der vorlesungsfreien Zeit

8.1
9 Termine

zu TOP 1 Berichte

zu TOP 1.1 FakRat

ist nicht, war nicht

zu TOP 1.2 Stuko

kein Stuko-Mitglied ist in der FS-Sitzung anwesend.

zu TOP 2 Professen
Das Professen ist dieses Semester dünn besetzt, weil die Einladung sehr kurzfristig kam. In Zukunft versuchen wir,
das Professen in der Sitzung zu besprechen, bevor wir unsere Teilnehmer rückmelden.

zu TOP 3 Nächstes FS-WE
Wenn wir wieder nach Owen wollen, müssen wir zeitnah die Hütte anfragen/reservieren. Als Termin wählen wir
den 26.06. - 28.06.2026. Nico hat Owen reserviert.

zu TOP 4 Hütte Ersti WE 2026
Bernhardshütte ist leider ausgebucht. Termin: 16.-18.10.2026
Maxi sucht noch weitere Häuser raus und bucht dann.

zu TOP 5 Sommerfest Fak 5 Nachlese
Das Sommerfest war letzte Woche. Es ist gut gelaufen, es waren aber nicht viele Gäste da.

• Wir sollten früher und mehr werben
• Der Termin war wahrscheinlich schlecht gewählt, im Juli sind schon viele andere Veranstaltungen
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• Eventuell lässt sich sattdessen ein ähnliches Event im Wintersemester anbieten.
• die Infos wollen eventuell stattdessen ein Networking-Event für Erstis veranstalten

zu TOP 6 Meinungsbild WE-Truck
Würth Elektronik hat uns gefragt, ob sie bei ihrer deutschlandweiten Truck-Tour an einem Tag bei uns Halt machen
dürfen. Ziel des ganzen ist Werbung für WE, der Gewinn für unsere Studis wäre dass sie davon erfahren, dass man
bei WE kostenlose Bauteile sampeln kann, vllt. paar Give-Aways.
Wir als Fachschaft haben keinen richtigen Benefit, dieser liegt eher direkt bei den Studis und bei WE. Es hilft ggf.
unserer Beziehung zu WE etwas
Die Idee war, bei der Uni einen Stand vor dem 47er zu beantragen. Wenn der Antrag dann abgelehnt wird, hat sich
das ganze sowieso erledigt.
Meinungsbild: Soll das ganze weiter verfolgt werden oder sollen wir WE absagen?

• Weiterverfolgen: 8
• Absagen: 0
• Enthaltung: 2

zu TOP 7 Festo-Exkursion
Kommt zahlreich.

zu TOP 8 Terminierung der Sitzungen in der vorlesungsfreien Zeit
In der Vorlesungsfreien Zeit treffen wir uns im 2-Wochen-Takt. Daraus ergeben sich folgende Termine:

• 28.07.25
• 11.08.25
• 25.08.25
• 08.09.25
• 22.09.25
• 29.09.25
• 06.10.25

zu TOP 8.1

zu TOP 9 Termine
• 14.07.: Prof-Essen
• 16.07. 10 Uhr: Treffen zur Erstellung eines Plans der wiederkehrenden Aufgaben mit Prio
• 21.07.: Festo-Exkursion
• 28.07.: Nächste Sitzung
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